



Die neugewählte Vorstandschaft mit Bürgermeisterin Barbara Haimerl und den Chorleitern

Foto: Agnes Kainz

Bewährte Spitze bei Gesangsverein

Dieter Schwank ist weiter Vorsitzender des Männergesangsvereins Wald

Wald. Am Freitagabend fand die Jahresversammlung des Männergesangsvereins (MGV) Wald im Sängersheim statt.

Dazu konnte Vorstand Dieter Schwank neben den Mitgliedern Bürgermeisterin Barbara Haimerl, den Chorleiter, Ehrenmitglied und zweiten Bürgermeister Rudi Zimmerer, die stellvertretenden Chorleiter Thomas Schön und Manfred Hornauer sowie Ehrenmitglied Konrad Gleixner begrüßen.

Danach folgte das Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder, besonders den im vergangenen Jahr verstorbenen Johann Prommersberger. Schwank gab bekannt, dass der MGV für die verstorbenen Mitglieder im Laufe des Jahres einen Gedenkgottesdienst musikalisch gestaltet.

Schriftführer Gerhard Bauer gab einen Rückblick seit der vergangenen Jahreshauptversammlung vom 27. Januar 2023 über die weltlichen und kirchlichen Auftritte, Beteiligungen an den Festen und an den eigenen Veranstaltungen wie Weinfest und Waldweihnacht sowie das Friedhofskon-

zert an Neujahr am Walder Friedhof.

Der MGV zähle derzeit 75 Mitglieder, davon seien 20 im Chor aktiv.

Kassier Michael Faltermeier informierte über die Vereinsfinanzen. Die Kassenprüfer Josef Bauer und Fritz Stuber bestätigten eine einwandfreie Kassenführung, und es erfolgte einstimmig die Entlastung.

37 Singstunden

Chorleiter Rudi Zimmerer sagte, 2023 war geprägt durch kirchliche Musik. Besonders erwähnenswert sei das Mariensingen in der Wehrkirche in Schönfeld zusammen mit der Gruppe HoamaTakt. Die Begeisterung vom Chor sei aufs Publikum übergegangen. Der MGV beteiligte sich gesanglich am Volkstrauertag, eine Waldweihnacht wurde abgehalten und das weihnachtliche Neujahrssingen am Walder Friedhof wurde von der Bevölkerung sehr gut angenommen. Insgesamt fanden 37 Singstunden statt.

Der MGV bringe sich gesanglich, kirchlich und gesellschaftlich in die Gemeinde

ein. Er lobte die gute Zusammenarbeit mit anderen Chören und den stellvertretenden Chorleitern. Abschließend dankte er allen Sängern und der gesamten Vorstandschaft.

Vorstand Dieter Schwank fasste zusammen, 2023 habe es 75 Termine gegeben. Zu den öffentlichen Auftritten des MGV-Chors war es wieder ein sehr erfolgreiches Vereinsjahr. Er betonte noch einmal

das Weinfest, das er als „herausragend“ bezeichnete. Sehr viele junge Leute seien gekommen. An dieser Stelle dankte er allen Helfern, den Chorleitern Rudi Zimmerer, Thomas Schön, dem zweiten Vorstand Adolf Schmid, allen Sängern, den Instrumentalbegleitern Thomas Schön und Walter Artmann, den Fahnenträgern und Günter Doblinger für die Pflege der Homepage.

Es folgte eine kurze Vorschau: Gottesdienstgestaltung in Deggendorf bei Pfarrer Neidl am 21. April, Maianacht in Pfaffenfang am 3. Mai. Das Weinfest findet in diesem Jahr am 12. Oktober statt. Adventskonzert in Altmühltal am 30. November. Außerdem wurde das 75-jährige Jubiläum, das 2025 stattfindet, angesprochen.

Dank der Bürgermeisterin

Bürgermeisterin Barbara Haimerl dankte dem MGV für die Unterstützung bei gemeindlichen Veranstaltungen sowie bei kirchlichen Festlichkeiten und für die gute Zusammenarbeit mit den anderen Chören.

Die Vorstandschaft

Vorstand: Dieter Schwank

2. Vorstand: Adolf Schmid
Schriftführer: Gerhard Bauer

Kassier: Michael Faltermeier

Beisitzer: Josef Wagner, Günter Doblinger, Alois Kandlbinder und Konrad Gleixner

1. Notenwart: Michael Hof;
2. Notenwart: Walter Artmann

Kassenprüfer: Fritz und Josef Bauer

Fahnenträger: Andreas Wabner und Gerhard Bauer